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街头速充器，坏的真不少

12日，记者来到新华路佳乐家超市门
口停车区，发现一共有4台速充器立在停车
区东侧。记者发现，有2个速充器正在工作，
一条电线插在电动车电瓶充电口，速充器
上显示着充电时间，其他2台速充器则无人
使用。

记者了解到，这4台速充器是由聚展科
技生产，而这4台速充器又分为“防钓型”、

“加强型”两种类型，但功能基本一样。充电
市民通过投币口投入一元硬币后，充电10

分钟时间，就可以骑行7-10公里。
在中间的一台速充器上，电源虽然显

示正常，但一张写有“机器故障暂停使用”
的标签贴在了机器上方，提醒市民该机器
已经损坏不能使用。而该机器的北面的速
充器虽然未贴标签，但经过记者试用，也已
经无法充电，发出“机器故障”的提醒声音。

随后，记者来到世纪泰华广场停车区，
发现4台速充器已经全部损坏不能使用，两
名想要给电动车充电的女士挨个试用，最
终也没有找到可用的速充器。而东盛广场
的2台速充器，也已经停用。

坏了不维修，市民挺闹心

在世纪泰华广场停车区，记者找到了
一名保安人员。这名保安告诉记者，速充
器损坏已经有一段时间了，但一直不见工
作人员过来维修，“用的人虽然不多，但
想用的时候就知道不方便了，车子没电充
不上，骑着回家就费劲了。”

一些市民看到停用的速充器也感到可
惜，在东盛广场北面早春园小区居住的王
女士说，她家离广场很近，上下班经常骑
着电动车，有时候不想提电瓶到楼上充
电，就用速充器充，“这两台速充器都不
能用了，但一直也没人来修，挺不方便
的。”

记者发现，一些大型电动三轮车主也
很钟爱使用速充器，因为大型电动车电瓶
更大，搬起来更加费劲，所以一些住在高
层的居民都愿意使用速充器给电动三轮车
充电，“比一般的电动车多投两块钱，也
不贵，而且方便，但现在坏了，特别不方
便，希望有人赶紧过来修修。”一名大型
电动车车主说。

速充器损坏，主要是人为原因

自2009年年底进入潍坊之后，杭州季
展有限公司的李先生一直负责潍坊地区
3 0 0余台速充器的维护。李先生告诉记

者，他们公司在潍坊各大超市附近大约有
300台便民速充器，每周维护一次。

“每次维护的时候，总能发现投币孔
里面塞纸团，充电线路被扯坏等情况，大
部分损坏的速充器都是人为造成的”，李
先生说每次维护最头疼的就是人为损坏，
如果是机器大固件损坏他可以上报公司维
修，但人为损坏的都是机器外的小固件，
也因为这样，每个月的维护费他得多支出
1000元。

李先生说，他进入这个行业已经有3年
的时间，他告诉记者，目前在潍坊已经有10

多家投资便民速充器的公司，在这10家公
司里，经营规模比较大的除了他的公司外，
还有临沂一家在潍投资的公司。“我们两家
的便民速充器都在300台左右，其余的小公
司也有100余台”，但按照目前便民速充器
在潍坊的规模，李先生也坦言10余家公司
自由竞争，市场比较混乱。

记者也了解到，公司在设置便民速充
器之初，除了在用电安全上与附近超市达
成协议之外，并没有任何政府部门或者机
构对他们进行监管，几乎所有的此类公司
都属于“自我监管、自我维护”的状态。
李先生说，希望有关部门能够对此关注，
做好这件便民的好事。

十十十台台台速速速充充充器器器

八八八台台台不不不能能能用用用
咋咋坏坏这这么么多多？？大大部部分分都都是是人人为为造造成成的的！！
本报记者 赵松刚 李小凯

本报11月12日讯(记者 赵磊 通
讯员 傅仁深)高密市井沟镇呼家庄
社区尤河头村的尹学文老人今年70多
岁了，20年前他将户口提出，但因未
将户籍档案保管好，导致多年来一直
未落户。12日，高密市公安局民警在
走访过程中了解到老人的情况后，主
动帮老人解决了这一困扰多年的难
题。

说起自己的户口问题，尹学文老
人一脸无奈。“大概20年前，我把户
口档案提出来，结果弄丢了。”尹学
文老人说。

70多岁的尹学文老人告诉民警，
没有户口成了自己多年以来的一块心
病，感觉干什么事都没有着落，而这
个事也一直困扰着他20多年。“没有
户口，心里一点也不好受，人家都有
咱没有，感觉出去和人家坐不到一
起。”尹学文老人说，他觉得自己就
是个“黑人”，感觉特别无助。

呼家庄派出所的走访民警了解到
尹学文老人情况后，到村中找了很多
老党员、老干部进行调查，了解到尹
学文20多年前户口确实在这个村，由
于各种原因，老人把户口档案丢失
了。“我们查阅了二十多年以前的档
案，找到了尹学文老人的户口老档
案。”张几予警官说，考虑到尹学文
老人已经是七十多岁的高龄了，便积
极与上级部门协调特事特办，及时为
老人补录了户口。

拿着公安民警亲自送来的户口
本，70多岁的尹学文老人激动不已。
“我这回有户口本了，心病也没有
了。”

据高密市公安局民警介绍，为充
分发挥公安机关维护稳定，保障民生
服务大局的职能，市公安局开展了这
次“全警走访、争创满意”的活动，
共有151户困难群众与走访民警结成
帮扶对子，213户群众户籍问题得到
解决，258条群众建议被采纳。

为方便骑电动车的
市民可以随时充电，街
头不少地方安装了速充
器。然而，经过一段时
间使用后，不少速充器
却出现了不同程度的损
坏。14日，记者调查新
华路佳乐家、世纪泰华
广场、东盛广场等处的
速充器发现，10台机器
中只有2台还在正常运
转。

弄丢了档案

20年未落户
民警帮七旬老人解决了难题

本报讯 11月14日，由潍坊万达广场
主办的“全球资本·论道潍坊”2012万达中
心商务经济发展高峰论坛，将于鸢飞大
酒店隆重举行。届时，主办方潍坊万达广
场将邀请著名主持人鲁豫、建设部政策
研究中心主任、中国城乡建设经济研究
所所长陈淮、国家商务部研究院消费经
济研究部副主任赵萍，以及潍坊市相关
政府领导、企业领袖、著名专家学者、主
流新闻媒体记者出席论坛，共襄盛举。

今年是潍坊市加快产业转型升级的
关键之年，总部经济、现代化服务业发展
是城市实现转型与升级的发展方向和必

然趋势，大力发展楼宇经济，打造可实
现总部经济、现代化服务业的真实载
体，成为了市政府今年“转型升级”工
作的重点之一。就当前宏观经济形式而
言，潍坊市楼宇经济的发展前景怎样？
商业地产的未来形式如何？作为致力于
打造潍坊未来中央高端商务集群的潍坊
万达广场，其所在区域的发展增长点又
在哪里？

为此，本论坛将以楼宇经济趋势下
商业地产未来为主题，立足当前，着眼
长远，针对楼宇经济对所在区域经济的
影响、商业地产在楼宇经济发展中扮演

的角色、中国商务楼宇的未来方向等问
题进行深入探讨，并对潍坊写字楼的市
场现状和对高端商务楼市场的投资前景
等相关问题做出深度分析。鉴于本论坛
主题的重要性和迫切性，论坛引起了本
市有关部门的高度重视，也得到了企业
界、学术界和地产界的积极响应和支持。

万达中央商务集群，位于潍坊黄金
商务走廊正中心，接驳白浪河、新华路两
大商圈，坐享58万m2万达广场的顶级配
套，俯瞰虞河一线景观，以尖端智能化核
心锻造全球顶级商务办公平台，打造潍
坊接轨国际的顶级商务封面。

万达中心商务经济发展高峰论坛

将于11月14日隆重举行

12日，在潍城区向
阳路小学内，捏面艺人
正在向学生们传授面
塑 的 制 作 技 艺 。据 了
解，向阳路在全校开展

“面塑”教育，将面塑艺
术列到学生的课程表
内，不仅培养了学生的
想象力、创造力，还传
承了民间艺术，让孩子
们充分感受民俗文化
的独特魅力。

本报记者 吴凡
摄影报道

面面塑塑艺艺术术
进进课课堂堂

新新华华路路佳佳乐乐家家超超市市附附近近的的速速充充器器已已
经经损损坏坏，，上上面面贴贴上上了了““机机器器故故障障暂暂停停使使
用用””的的提提示示条条。。

本本报报记记者者 孙孙国国祥祥 摄摄
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